



Faïence « Couple de Jeunes Danseurs », de R. Micheau-Vernez, Manufacture Henriot Quimper – Milieu XXe

850 €

Référence : 250123

Catégorie : Éléments de Décoration



Œuvre en faïence polychrome de Quimper, réalisée par Robert Micheau-Vernez (1907-1989) pour la manufacture Henriot au milieu du XXème siècle. Statuaire breton, sculpteur et céramiste, Micheau-Vernez est un artiste reconnu, diplômé des beaux arts de Nantes, Rennes et Paris. Il est avant tout un coloriste hors pair et fût salué pour son immense contribution aux faïenceries Henriot pendant 30 ans. Ce groupe représente un couple de jeunes bretons dansant à l'unisson. Vêtus d'habits traditionnels, ces personnages aux cheveux blonds semblent enjoués. L'homme tient un chapeau dans sa main gauche et la femme porte un bonnet. Sa robe bleue et blanche est semée de fleurettes, contrastant avec les couleurs soutenues de l'uniforme de son compagnon.

Témoignage d'une époque oubliée, cette œuvre, signée sur la terrasse par l'artiste et annotée -Henriot Quimper- sur le dessous, est une image rassurante et joyeuse qui allie tradition et modernité de part ses couleurs seyantes.

Époque : Milieu XXe

Très bon état. Un petit éclat sur le bas de la robe.

Expédition avec emballage soigné et protection adaptée.

Dimensions :

Hauteur : 20 cm

Largeur : 19 cm

Profondeur : 12 cm

Poids : 700 gr